

José Ramon Machado Ventura appelle à l'augmentation de produits de la médecine verte



La Havane, 11 oct. (RHC)- José Ramon Machado, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, s'est prononcé cette fin de semaine à Santiago de Cuba pour l'augmentation nécessaire des produits de la médecine verte.

Accompagné des principales autorités du Parti Communiste, du gouvernement, de l'agriculture provinciale et des laboratoires pharmaceutiques Oriente, José Machado Ventura a réalisé une visite dans la coopérative agricole «La Rosita» dédiée à la culture et à la commercialisation de plantes médicinales.

Dans les conditions difficiles que traverse notre pays, la production de médicaments est déficitaire et la médecine verte est à même, dans bien de cas, de remplacer les préparations synthétiques.

Les travailleurs de «La Rosita » cultivent 32 espèces de plantes médicinales sur 8 hectares. 7 autres hectares dans les montagnes de la Sierra Maestra sont dédiés à la culture de variétés qui exigent des températures plus fraîches dont la camomille et la rose d'Inde.

Fernando Oconor, travailleur de cette coopérative agricole a annoncé l'ouverture prochainement à Santiago de Cuba de trois points de vente de toutes sortes de plantes médicinales vertes et séchées.

José Ramon Machado Ventura a également visité la pharmacie Bottino, l'entreprise Labiofam et les laboratoires Oriente.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273353-jose-ramon-machado-ventura-appelle-a-laugmentation-de-produits-de-la-medecine-verte>



Radio Habana Cuba